

# Nagolder Fußball-Stadtmeisterschaft

## Samstag 12. Januar 2019, Bächlenhalle Nagold

### Ausrichter: SF Emmingen

#### Hallenfußball

Nagolder Stadtmeisterschaft  
Samstag, 12. Januar  
Bächlenhalle Nagold  
Ausrichter SF Emmingen

#### Aktivturnier

SF Emmingen - SG Rohrdorf/Iselshausen 2:1; VfL Nagold - SV Gündringen 3:1; SV Pfrondorf/Mindersbach - SV Vollmaringen 3:1; VfL Hochdorf - SF Emmingen 1:1; SG Rohrdorf/Iselshausen - VfL Nagold 0:7; SV Gündringen - SV Pfrondorf/Mindersbach 1:1; VV Vollmaringen - VfL Hochdorf 3:0; SF Emmingen - VfL Nagold 2:7; SV Pfrondorf/Mindersbach - SG Rohrdorf/Iselshausen 3:2; VfL Hochdorf - SV Gündringen 1:4; SV Vollmaringen - SF Emmingen 3:0; VfL Nagold - SV Pfrondorf/Mindersbach 1:1; SG Rohrdorf/Iselshausen - VfL Hochdorf 4:1; SV Gündringen - SV Vollmaringen 4:3; SF Emmingen - SV Pfrondorf/Mindersbach 2:2; VfL Hochdorf - VfL Nagold 3:9; SV Vollmaringen - SG Rohrdorf/Iselshausen 5:3; SV Gündringen - SF Emmingen 3:1; SV Pfrondorf/Mindersbach - VfL Hochdorf 4:0; VfL Nagold - SV Vollmaringen 5:1; SG Rohrdorf/Iselshausen - SV Gündringen 2:5.

#### Aktivturnier

1. VfL Nagold	6	32:8	16
2. SV Gündringen	6	18:11	13
3. SV Pfrondorf/Mindersb.	6	14:7	12
4. SV Vollmaringen	6	16:15	9
5. SF Emmingen	6	8:17	5
6. SG Rohrdorf/Iselshausen	6	12:23	3
7. VfL Hochdorf	6	6:25	1

Halbfinale:  
SV Gündringen - Pfrond./M. 4:0  
VfL Nagold - SV Vollmaringen 3:1

Zehnmeterschießen um Platz 3:  
SV Pfrond./M. - SV Vollmar. 3:2

Finale Stadtmeisterschaft  
SV Gündringen - VfL Nagold  
- nach Zehnmeterschießen 4:5

#### Ü30/AH-Turnier

SF Emmingen - SV Gündringen 2:3; SV Pfrondorf/Mindersbach - VfL Hochdorf 0:2; SF Emmingen - SV Pfrondorf/Mindersbach 2:2; SV Gündringen - VfL Hochdorf 3:3; SV Pfrondorf/Mindersbach - SV Gündringen 2:7; VfL Hochdorf - SF Emmingen 2:5.

#### AH-Turnier

1. VSV Gündringen	3	13:7	7
2. SF Emmingen	3	9:7	4
3. VfL Hochdorf	3	7:8	4
4. SV Pfrondorf/Mindersb.	3	4:11	1

#### FAUSTBALL

### TSV Dennach landet Finalsieg

(red). Die Faustball-Frauen des TSV Dennach haben im österreichischen Laakirchen mit einem 4:2-Finalsieg gegen das Gastgeber ASKO Laakirchen zum fünften Mal in Folge den Europapokal in der Halle gewonnen. Im Halbfinale hatten sich die Dennacherinnen mit 4:0 Sätzen gegen den TV Eibach durchgesetzt. »Es war ein Finale auf ganz hohem Niveau«, kommentierte Trainer Kuno Kühner den Erfolg seiner Mannschaft.

# Entscheidung im Zehn-Meter-Schießen

Hallenfußball | VfL Nagold II bezwingt SV Gündringen im Finale 5:4 / Stadtmeisterschaft in der Bächlenhalle

Mit einem 5:4-Finalerfolg nach Zehn-Meter-Schießen gegen den Dauerrivalen SV Gündringen hat der VfL Nagold II am Samstag bei den Stadtmeisterschaften im Hallenfußball den inzwischen fünften Titel in Serie perfekt gemacht.

■ Von Uwe Priestersbach

Nach der regulären Spielzeit hatte es im Duell der beiden Bezirksligisten unentschieden 2:2 gestanden.

»So eine zweite Mannschaft hatten wir schon lange nicht mehr«, machte Walter Rausch deutlich, der am Samstag beim Turnier in der Bächlenhalle für den verhinderten Trainer Markus Kalmbach in die Rolle des VfL-Betreuers geschlüpft war. Positiv wertete er es, dass die meisten der ebenso ehrgelzigen wie talentierten Kicker aus der eigenen Jugend kommen.

Mit einem 3:1-Sieg war der Titelverteidiger ins erste Bezirksliga-Duell gegen den SV Gündringen ins Turnier gestartet. Danach marschierte der VfL Nagold II mit einer beeindruckenden Bilanz von 24:8 Toren ins Halbfinale durch. Gegner dort war Bezirksligist SV Vollmaringen. Justin Nebert und Kevin Gareis legten auf 2:0 für die VfL-Kicker vor.

Für Spannung sorgte dann Massimo Bihler mit dem Vollmaringer Anschlusstreffer. Doch mehr ging nicht für die Fußballer aus dem Nagolder Höhenstadteil. Justin Nebert



Der Titelverteidiger wackelte, aber er fiel nicht. Bezirksligist VfL Nagold II sicherte sich in einem umkämpften Endspiel auf gutem Niveau gegen den Dauerrivalen SV Gündringen erneut den Titel des Stadtmeisters. Foto: Priestersbach

löste mit dem Treffer zum 3:1 das Finalticket für die VfL-Zweite.

Dass der Vollmaringer Trainer nicht unbedingt ein Fan von Hallenturnieren ist, machte Michele Klarner am Rande des Geschehens deutlich. »Das ist unser einziges Hallenturnier«, erklärte Klarner und sah seine Bedenken durch die Verletzung von SV-Akteur Paul Rießinger bestä-

tigt, der bereits nach dem zweiten Vollmaringer Spiel mit Verdacht auf Bänderriss ins Krankenhaus musste.

Im zweiten Halbfinalspiel standen sich der SV Gündringen und der in der Vorrunde zum Geheimfavoriten mutierte SV Pfrondorf/Mindersbach gegenüber. Während sich der aktuelle Tabellenführer der Kreisliga B1 zuvor im Modus Jeder-gegen-Jeden mit vier

Siegen auf den dritten Platz gespielt hatte, war die Luft beim Team von Spielertrainer Matthias Roth im Halbfinale erkennbar raus. Mit ihren Treffern zum 4:0 machten Julian Kiefer (3) und Marc Wagner den Gündringer Finalerfolg perfekt.

Im Endspiel legte zunächst Anton Stamer für das Team aus dem Steinachtal vor. Zwar folgte der Ausgleich durch

Perparim Halimi postwendend, doch erneut gingen die Gündringer durch Paul Lohrer in Führung. Erst in der Schlussphase erzielte Justin Nebert das 2:2.

So musste die Entscheidung im fälligen Zehn-Meter-Schießen fallen. Beim entscheidenden Schuss zum 5:4 behielt Michael Nebert die Nerven. Der Pokal ging damit erneut an den VfL Nagold.

# SV Pfrondorf/Mindersbach schafft es bis ins Halbfinale

Hallenfußball | Organisation in Händen der SF Emmingen / Samstag als Turniertag besser als der Sonntag

■ Von Uwe Priestersbach

Auf ein echtes Spiel um Platz drei wurde bei der Nagolder Stadtmeisterschaft im Hallenfußball verzichtet. Stattdessen wurde ein Zehn-Meterschießen ausgetragen, in dem sich der SV Pfrondorf/Mindersbach mit 3:2 Toren gegen den SV Vollmaringen durchsetzte.

»Ich bin zufrieden mit meinem Team«, machte SVP-Trainer Matthias Roth deutlich. Gefallen hatte ihm vor allem, dass sein Team den Bezirksligisten VfL Nagold und SV Gündringen mit jeweils einem 1:1 sportlich Paroli geboten hatte und der SV Vollmaringen sogar 3:1 geschla-

gen wurde. »Das ist natürlich für die Stimmung in der Mannschaft gut«, machte der Spielertrainer deutlich, der bereits für eine weitere Saison verlängert hat.

Wenn sich die Nagolder Aktiven-Teams in der Bächlenhalle zur Stadtmeisterschaft treffen, wird parallel dazu auch ein Ü30-Turnier ausgetragen. In diesem Jahr waren allerdings nur vier Mannschaften am Start. Nachdem Vorjahressieger SV Vollmaringen nicht mit von der Partie war, holte sich in diesem Jahr wieder mal der SV Gündringen den Titel.

Ausrichter der Stadtmeisterschaft waren die Sportfreunde



Der SV Pfrondorf/Mindersbach (gelbe Trikots) - hier gegen die SG Rohrdorf/Iselshausen erkämpfte sich in den Gruppenspielen gegen den VfL Nagold II ein 1:1. Foto: Priestersbach

Emmingen - und nach dem Futsal-Turnier im vergangenen Jahr war man jetzt froh, die Stadtmeisterschaft in der Halle wieder als Vollbandenturnier durchzuziehen.

Gleichzeitig hatten die Verantwortlichen den Turniermodus geändert und waren vom Sonntag diesmal auf den Samstag gegangen. »Wir haben nur positive Rückmeldungen erhalten. Der Samstag ist definitiv der bessere Turniertag«, erklärte Mitorganisator Andreas Walz.

Bemerkbar gemacht hat sich dies vor allem auch an der Zuschauerkulisse in der Bächlenhalle, die deutlich besser war als in den Vorjahren.